

# 弥生日和

## ～弥生の日常風景～

### 【人権平和学習】

10月5日（木）

本日午後、伊那文化会館にて人権平和学習が行われました。松本大学学長である菅谷昭さんを講師としてお迎えし、「チェルノブイリ原発事故医療支援と人権・国際協力・平和との関わり」について講演会をしていただきました。

チェルノブイリ原発事故は生徒たちが生まれるずっと前の話で、昔のことに感じてしまいます。ですが、「福島第一原発事故のこともあるように、日本は原発大国であり、また地震大国であるため、他人ごとではない。実際に、差別やいじめ、偏見等の人権侵害が日本であるのだ。」との菅谷さんの言葉によって、生徒たちは身近なことに感じたのではないのでしょうか。

本校のグランドデザインにある育てたい資質・能力のひとつに「実行力」があります。公演の最後に生徒に向けて、「…考えるだけでは何も変わらない。勇気を出して行動に移す。…机上の上のエリートではなく、人間社会のエリートに。」との言葉をくださいました。

若者が平和について本気で考え、そして活動してほしい。

この公演を一つのきっかけにして、平和について考え、自分に何ができるのか考えていきましょう。

